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中国股市不能有股神？中国股市不能有股神吗

大家好，今天小编来为大家解答中国股市不能有股神这个问题，中国股市不能有股
神吗很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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新闻媒体平台关闭各种股市专家、股神、股评们的荐股市场会怎样？

深得民心，正逢其时。预测股市股票，好比猜迷语，及过去人预报晴雨天，哪里会
有准头？

一，理论指导实践没错。但是，正确的玩股市法，学会的是辩证法，学会的是用毛
泽东思想武装头脑，比如学习毛主席《论持久战》等，才能战无不胜！而所谓股评
家、股神们，一个个都是给股民灌输形而上学思想观点，理论都错了，哪有正确的
实践？

二，世界公认股神巴菲特为什么讲价值，讲长线？

三，股市人都是奔利益而来，许多股评家都是黑嘴，专门误导人，其目的是，为背
后自己和利益集团设的陷进。还有，有些人，世界上本来没有神仙，他却把自己打
扮成神仙！

中国股市不能走牛的原因是什么？

中国股市不能走牛这个话题老生常谈，鄙人认为其原因不外乎以下几点：

1、中国股市是融资市场。众所周知，A股市场融资额全世界第一。今年以来新股
发行节奏明显加快，除了常态化外，还马不停蹄、奋力加码，每周发行十来只不再
是什么稀奇事。A股市场用实际行动支持科技创新，截至10月30日，注册制下，科
创板和创业板上市公司合计232家，IPO募资合计3301.73亿元。一些大块头企业像
金龙鱼、蚂蚁集团在注册制下纷纷上市融资，吸纳场内本就不多的存量资金，随着
A股市场不断扩容，股市走牛的其中一个重要因素资金受到分流和掣肘，中国股市
能走牛吗？

2、中国股市是多数人财富向少数人集中。A股市场造富效应特别彰显，企业一旦
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上市就会造就一批千万、亿万富翁，圈钱套现是原始股东获利了结的落脚点和归宿
，一元钱的成本，50元、100元减持，获利几何级数增长，减持套现落袋为安屡见
不鲜，一将终成万骨枯，无数小散无奈被收割，成为“小韭菜”，导致“一盈二平
七亏”演变成股民炒股的众生相。试想，大多数股民不赚钱，中国股市能走牛吗？

3、中国股市新股一上市就套人。A股市场新股上市不管是核准制还是注册证，股
价都一步登天，历史上的中石油，第一天股价就是最高价，然后慢慢走熊，到现在
只剩下零头，最近上市的中芯国际也走不出怪圈，上市头一天就把无数参与者套得
严严实实，这种现状不彻底改变，中国股市能走牛吗？

为什么目前社会大量资本不进入A股？

理论上讲，股市无风险！进入即赚钱！

但是，为什么我们的宣传是，股市有风险，入市需谨慎？这是为什么呢？因为我们
的股市与发明股市的国家有区别！我们是青出于蓝而胜于蓝！

发明者，股市是，某企业有好的发展，但就是缺钱！好好生产，大力回报！

创新者，股市是，某企业很烂，肯定缺钱！包装一下，上市骗钱！

发明者，一旦查实某企业，包装，做假，欺骗，股票退市！企业主被游街！

创新者，卖壳再上市，相安无事，倒霉的是小股民！

发明者，认为一个企业从一百万起步可以发展到一百亿，让所有的小资本家(股民)
发财，共享成长！

创新者，上市后大量变现，移民国外，享受人生！企业倒闭与他们无关！又是小百
姓倒霉！

你说这么创新的玩法，那个大资本敢进来？！有勇敢者，开着玛莎拉蒂进股市，骑
着共享单车逃回家！嘿嘿嘿！可怜的中国小股民，阿弥陀佛！菩萨保佑！

为什么呢，股市大涨，都是股神，股市大跌，都装失联？

为什么股市大涨都是股神，股市大跌都装失联？

首先，问自己一个问题，你是喜欢股票涨了赚钱的时候跟别人分享还是亏钱的时候
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跟别人分享？当然了，我这里说的是跟身边熟悉的人分享，并不是网上来个匿名的
分享和发泄哦！

其次，A股目前对广大散户来说，还是个单向上涨才赚钱的市场，想要赚钱，自然
喜欢“专家”说能涨了！越是大涨越敢大胆的预测，既迎合的散户的心理，又更容
易“封神”。反过来，股市大跌的时候，一而再再而三的预测错误，投资者的抱怨
情绪也上来了，再预测错就可能有问题了，这时候干脆“玩消失”咯！

再者，笔者还是要说一下普通投资者自身的问题，都太追求要一个直接的结果了，
学习成长的过程都不想有，也正是这样，才总会在行情大好的时候追捧什么股神，
大跌受不住的时候唠唠叨叨结果人家玩失踪了。

总之，股市本来就没什么鬼神之说，都是散户封的！股市大涨，大家赚钱、情绪高
涨，什么都好说，赞美之词自然就多了。反之，心情不好，追着问的都是解套、回
本，为什么你的预测不准这些责备之词，试问又有多少人愿意洗耳恭听呢？

文章分享结束，中国股市不能有股神和中国股市不能有股神吗的答案你都知道了吗
？欢迎再次光临本站哦！
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